

In der Sitzung vorgelegter Ergänzungsantrag der GRÜNE-Fraktion

Ergänzung der Stellungnahme des Kreises Bergstraße zum Einheitlichen Regionalplan Rhein-Neckar:

Zu Pkt. 3.1.6 Fahrradverkehr

Obwohl dem Fahrradverkehr große Bedeutung beigemessen wird, wurde im Gegensatz zum Straßen- und Schienennetz der Ausbau- und Erweiterungsbedarf für das Radwegenetz nicht ermittelt und wird nicht dargestellt. Dies ist nachzuholen. *Ggf. in Form einer späteren*

Vergleiche die verbale Darstellung der Punkte 3.1.2.2 ff und 3.1.3.3 ff mit dem Punkt 3.1.6 bzw. die Karten 3 und 4 (s.139 u. S.141) mit der Karte 5 (S.143)

*Planergänzung.*

Die Grünen Bergstraße

Wolfram Fendler

*16. 8. 2012*

*W. Fendler*